

シニアマネージャー 山尾 宏



新年 明けましておめでとうございます。本年も皆様方に幸多き一年となるようお祈り申し上げます。また、昨年に発生いたしました幾多の自然災害等におきまして、被害に遭われたお客様には心よりお見舞い申し上げます。我々も今までに経験したことの無い一年間でしたが、ご契約の保険商品が少しでも復旧のお役に立てれば幸いと存じます。

さて、昨年的一年間を振り返ってみると色々なことに「挑戦」したかなあとと思います。ほとんどはプライベートな事ですが、まずは仲間との地ビール作り。自宅でのビールホップの栽培は不作でしたが、メイン畑では大豊作。皆で 収穫、加工、そして醸造所でビールに仕上げました。想像以上の出来栄えに感動した夏でした。

そして、もう一つは「男性フラダンス」！メンバーが足りないとの事で、未経験の私に短期集中レッスンをして頂き いきなり大ステージでのダンス……評判は上々でしたが、しばらく筋肉痛で大変でした。ちなみに衣装は皆さんの期待を裏切りますが、アロハシャツに黒のスラックス、そして素足とハワイの伝統的な装いですよ……

年の締めには、今回で6回目となる「万人の第九」に挑戦。参加されているお客様もいらっしやって年々輪が広がってます。今年は更なる挑戦として「バス」パートから「テノール」に変更しようかとも…… かなりハードル高そうですが。

このような数々の「挑戦」も全て 私一人で出来るものではなく、やはり仲間やコミュニティでの信頼、協力関係の賜物ではないかと思っております。

今年度もこのような経験を糧に、お客様に安心をお届けするよう事務所スタッフ、保険会社スタッフと全力で「お客様をお守りする」行動を行ってまいります。

今年も一年宜しくお願い致します。

シニアマネージャー 谷口 精一



あけましておめでとうございます。シニアマネージャーの谷口です。私自身、今年のテーマとして「復活」から「前進」を掲げてみました。

昨年7月に大きな被害をもたらした西日本豪雨災害ですが、とあるご縁で私は10月に災害ボランティアとして被害の特にひどかった岡山県真備町に行ってきました。現地の第一印象は「落ち着いた田舎町」でしたが、よく見てみると1階部分は水が浸かってしまってガランと空洞になった柱だけが残り、壁には泥水の跡が多く残っていました。また収穫期を迎えたにも関わらず、稲刈り機が流され刈り取り出来ず皮肉にも大きく実り過ぎた稲穂と一緒に、ねこじやらしの雑草が混在している異様な光景でした。住人の方は自宅の片付けをしながらも、まだまだ避難所暮らし。ボランティアセンターの方とお話をしても住人の方は多くの人の脳裏から「自分たちが忘れられていく」のを心配しているとの事でした。これからも時間を見つけて「復活」から「前進」へのお手伝いをしていきたいと思えました。皆様ともお時間が合いましたら一緒にしたいと思います。(なかなか1人では何をしたら良いか分かりませんからね)

また一昨年秋に突然発症した脊椎板ヘルニアにより、予定していた「4つのマラソン大会」「六甲山縦走大会」「息子たちとの奄美ダイビング」を取りやめることになった私ですが、昨年「2018年大阪マラソン完走」で復活を果たしました。今回は、また練習による「足底筋膜炎」の痛みで35キロからは全く走ることも出来ず、何度も「もう棄権しよう!!!」という気持ちとずっと戦いながらも歩き続け、なんとかゴールしました。タイムは自己ワーストを50分もオーバーするという大惨敗な結果でしたが、ゴール前10メートルくらいからは「完走できたことへの感謝」でサングラスの奥で勝手に感動して泣いていました。どうか「復活」を果たし、

今年は「前進(自己ベスト)」を狙いたいと思えました。

周りからはよく「50過ぎて無理したらあかんよ。やめとき」と言われますが、私はいつも「(マグロみたい)に止まったら(泳ぐのを止めた)ら死んでしまうねん」と笑いながら答えております。今年もよろしくお願い致します。



本年も素敵な1年となりますように……

昨年は今まで体験したことのない自然災害が多発しました。4月の鳥取県西部地震に始まり、大阪北部地震、西日本豪雨、台風21号、北海道地震等……。被害にあわれた沢山の方々に



お見舞い申し上げます。

皆様のお陰で本年も新しい年を迎えることができました。今年も皆様にとって良い1年となりますよう社員一同、情報提供を心掛け一生懸命頑張りますので、今年も変わらぬご愛顧をよろしくお願い致します。



大阪北部地震では、高槻近辺に甚大な被害が発生しました。私自身が高槻出身のため他人事とは思えない状況の中、追い打ちをかけるような台風21号。近畿地方で今まで体験した事のないような甚大な被害となりました。9月4日の台風が過ぎ去った瞬間から携帯電話に被害報告の着信が鳴りやまず、次の日は朝から事務所の電話が鳴りっぱなしの状況でした。弊社社員も「こんなに電話がかかってくるのですね！」と驚いていました。

瓦職人、大工さんが不足しているため、来年の3月過ぎ頃まで修理ができないともお聞きしております。台風被害は来ることも予見できず、ある程度の被害拡大防止の対策はできても、防ぎきれない損害が多くあります。

15年以上前の保険の場合は、保険金の支払い方も現在の保険と異なっているため損害額に対して保険金額が足りない！ということが考えられます。この機会にどのような内容の保険に入っているのか・負担額はあるのか等、保険の見直しをお勧め致します。ご不明点等ございましたら、お気軽にご相談下さい。



T・H 保険 通信

○発行元○

株式会社
T・H保険コンサルタント
大阪府中央区
南船場2-11-12-8F
TEL06(6120)2405
FAX06(6120)2412

富島の家族大好き

我が家の子どもも大きくなり、大学でボート部に所属している長男は、滋賀県の瀬田川で練習しています。

先日初めてボートの大会を観戦してきました。2000メートル漕ぐシングルスカルに出場。ルートが直線のため、はじめは走って追いかけながら応援していましたが、息切れのため情けなく途中でダウン……。自転車の必要性を感じたので、次回観戦する際は持参しようと思えます。とても緊張しており結果は出なかつたようですが、次回は必ず結果を出す！との事なので楽しみにです。

次男の野球部は奈良の秋季大会でベスト4に入ることができました。ただ天理戦では力の差を見せつけられたので、春・夏の大会でリベンジするために残り少ない高校野球を悔いの残らないように頑張りたいです。

長女は今年高校受験。志望校合格のために、毎日夜遅くまで頑張っています。自分の時と比べると頭の下がる思いです。春に笑顔になれるように頑張ってくださいね。祈るばかりです。



大阪市北区浮田2-5-8
 平日15時から23時
 休日12時から23時
 (不定休)
 *ネット予約受付中!
 「ブリューパ大阪」で検索!



今回山尾がおススメするお店がこちら!
ビールパブレストラン
「ブリューパブ センターポイント」
 今 若者に人気のエリア、中崎町の駅チカにあるお店で、私たちのビール作りでお世話になってるお店です。
 *ブリューパブ醸造 *パブ酒場。
 要するに、店内に小規模設備のビール工場があり、そこで醸造した出来立てビールを楽しめるパブレストランです。常に数種類のクラフトビールがあり、日替わりのスパイシーな塊肉をほおばりながら流し込むビールは病みつきになります。
 地下鉄中崎町駅、天神橋筋六丁目駅から徒歩5分程ですので、是非お立ち寄り下さい!!



アンテナ通信

VOI-TV

編集後記

皆様、明けましておめでとうございます。
 編集も4回目となりましたが、今回のT・H通信は「平成最後」の発行となります。新元号になっても変わらず皆様に情報をお届けし、楽しく読んで頂けるよう模索しながら編集頑張ります。
 今年も1年よろしくお祈り致します。
 事務員 二木



明けましておめでとうございます。
 毎日、和歌山から心齋橋の事務所に出勤しています。まだまだ現役で頑張っておりますので、今後ともご愛顧のほどよろしくお祈り申し上げます。
 今年も皆様のご健勝とますますのご活躍をお祈り申し上げます。

営業担当 鳴神 明子

ホームページへは
 こちらのQRコードから



是非ご覧ください

- ・保険商品のご案内・お客様の声
- ・スタッフ紹介・ブログ・お知らせ
- などT・H保険を知って頂ける情報がございます。



株式会社 T・H保険コンサルタント
 〒542-0081
 大阪市中央区南船場 2-11-12
 アオヤマビル8階
 TEL : 06(6120)2405 FAX : 06(6120)2412
 ホームページ <http://www.th-hoken.co.jp/>

営業担当 吉田 文

新年あけましておめでとうございます。新しい年が皆様にとって素晴らしい一年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

2018年吉田家の大ニュースは・・・またまた親バカですが、中学一年生から吹奏楽一筋の息子二人が揃って「第46回関西マーチングコンテスト」に大阪代表として出場できたことです。さらに長男の高校は「第31回全日本マーチングコンテスト」にも出場し、金賞を頂きました。全日本マーチングコンテストは、日本各地から吹奏楽の強豪校が大阪城ホールに集まり、それぞれ素晴らしい演奏、演技をみせてくれます。

いい音に包まれながら、一つ一つのものを仲間と作り上げる喜びや苦勞を若いうちに経験できるっていいことだなと羨ましく思い、飽きずに継続し続けることに敬意を、憂いなく活動できるように支えていることに誇りを・・・と様々なことを考える秋の一日となりました。

今年も「わかりやすく、やさしい言葉で、役に立つお話を」をモットーに皆様のごところにお伺いいたします。

今年もどうぞよろしくお祈り致します。



営業担当 横山 良平

皆様こんにちは。T・H保険コンサルタントの横山です。
 2018年は様々なニュースや出来事がありました。私事で言いますと、知人の結婚報告が多く非常におめでたい1年でした。

新郎新婦もさぞお喜びかと思いますが、そんなときにこそ保険の見直しが重要です。例えば自動車保険の「運転年齢条件特約」は、ご契約のお車を運転される方のうち「同居の家族で一番若い方の年齢」に応じて設定します。仮に3人家族(夫婦、子一人)で今までは26歳のお子さんに合わせて設定している場合、結婚して家を出ていくと「運転年齢条件特約」の対象外となります。つまり、年齢条件を26歳以上から35歳以上に設定することで保険料が割安となります!この年齢条件の変更は、基本的にご契約者様から保険会社に連絡しなければなりません。ですが、私たち代理店はそういった細かい部分まで確認し、お客様へ適切な補償内容をご案内させて頂きます。

保険には加入しているけど、補償内容は当時のままの方も多くいらっしゃるかもしれません。就職・結婚・子どもの誕生・車の購入など、ライフイベントに応じて適切な補償内容で万が一に備えていきましょう!!

